

Luisa María Alcalde, titular de la dependencia. ARACELILÓPEZ

STPS dio de baja a 15 servidores por desvíos

REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) aseguró que entre las irregularidades encontradas en 2020 en la aplicación del programa Jóvenes Construyendo el Futuro se detectó a 15 Servidores de la Nación que se quisieron hacer pasar por jóvenes beneficiarios para recibir la beca, por lo que fueron dados de baja. Sin embargo, no especificó si se les aplicó alguna sanción.

Luego de que MILENIO dio a conocer que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades por más de 35 millones de pesos en la aplicación de recursos en 2019 y 2020 para el programa de apoyo a la juventud y en un contrato para el mantenimiento de la plataforma del Servicio Nacional de Empleo, la dependencia aseguró que ya las solventó.

Sobre las 17 mil 283 personas por los que supuestamente se pagó 3.1 millones de pesos al IM-SS para que recibieran atención médica sin estar inscritos en el padrón, la dependencia confirmó que ya no formaban parte del programa porque decidieron cambiarse de centro de trabajo.

Finalmente, aseguró que pese a las omisiones y falta de control detectados por la ASF para la verificación de centros de trabajo "en la zonacarbonífera de Coahuila de 2018 a la fecha se han incrementa do en 30 por ciento las clausuras de minas irregulares y en 128 por ciento las multas por incumplimiento de la normatividad".